

Ressort: News

USA verhängen erste Sanktionen gegen Krisenverantwortliche

Washington, 06.03.2014, 14:06 Uhr

GDN - Die USA haben am Donnerstag die Verhängung von ersten Sanktionen gegen als für die anhaltende Krise in der Ukraine verantwortlich geltende Personen angekündigt. Russen und Ukrainern, die die territoriale Integrität der Ukraine verletzt hätten, würde ein Einreiseverbot erteilt, hieß es aus dem Weißen Haus.

Zuvor hatten bereits Verantwortliche für Menschenrechtsverletzungen in der Ukraine ein Einreiseverbot erhalten. Unterdessen findet in Brüssel ein Sondergipfel zur Lage in der Ukraine statt. Dabei geht es auch um mögliche Sanktionen gegen Russland.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-31143/usa-verhaengen-erste-sanktionen-gegen-krisenverantwortliche.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619